
EDITO
« Noël, Noël, voici ton Rédempteur ». Année après
année nos voix chantent avec beaucoup de joie et
d’entrain ces chants qui ont bercé les noëls de notre
enfance. Le soir de Noël nous retrouvons pour
quelques heures ce qui nous manque tant dans notre
quotidien d’adultes : notre âme d’enfant. Un enfant
c’est celui qui s’émerveille du regard de ses parents, de
la beauté de la vie en devenir… Il est capable de rire aux
éclats parce qu’il a joué un bon tour. Un enfant c’est
aussi celui qui peut tout traverser car il sait que ses
parents sont toujours là pour lui… Il faut une âme
d’enfant pour entrer dans le mystère que nous
célébrons à Noël. Un mystère n’est pas une réalité
inaccessible. C’est comme quelqu’un que nous aimons.
Nous n’aurons jamais fini de mieux connaitre cette
personne. 

Cette année nous avons pu nous approcher de ce
mystère de différentes manières. Des ateliers créatifs
étaient proposés aux enfants et à leurs parents. Quelle
joie de les voir heureux d’être ensemble pour ce
moment. La foi n’est pas seulement intellectuelle. Elle
se partage aussi à travers l’amitié fraternelle. Qu’il me
soit permis de remercier tous ceux qui ont contribué à
ce que ces temps soient de vrais moments de partage
et de joie. Vous découvrirez dans ce numéro, un beau
témoignage de ce qui s’est vécu dans l’église de
Jobourg autour de la crèche. Dans l’avenir nous
pourrions là où c’est possible organiser un temps pour
réaliser la crèche de l’église du village avec les enfants
et les parents de la commune. Nos églises ne sont pas
de simples bâtiments parmi d’autres. Elles sont le signe
d’une présence. Dans la mesure du possible elles sont
ouvertes à tous ceux qui désirent y rentrer. Merci à tous
ceux qui donnent de leur temps pour que leur église
soit ouverte, accueillante et belle. 

Belle, notre église de Beaumont l’était assurément ce
24 décembre au soir ! Belle d’une magnifique
assemblée constituée de visages uniques et si divers.
Quelle est belle notre Eglise quand elle rassemble ses
enfants si différents ! De nouveau un grand merci à
ceux qui ont contribué à ce que cette veillée et cette
messe soit joyeuse, priante et belle. Cette année
chacun est reparti avec une graine. Graine de
réconciliation, d’Espérance, de douceur, de paix et
d’Amour. Puisse-t-elle prospérer dans le cœur ce celui
qui l’a reçue. Notre monde en a tant besoin !

Père Christophe,
votre curé
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20 janvier à 11h en l’église de
Vauville  

      fête patronale saint Sébastien

27 janvier à 11h en l’église de
Flottemanville-Hague

      fête patronale saint Sébastien

2 février à 11h en l’église de
Branville-Hague

      fête patronale saint Blaise

A noter : 
le dimanche 11 février à 10h30, à
l’approche de la saint Valentin, les
jeunes qui se préparent au mariage cette
année, sont particulièrement invités à
participer à la messe. Une occasion
privilégiée de fêter leur amour, leur don
réciproque, leur engagement et de
rendre grâce entourés de la
communauté chrétienne.

La Voix de la Hague est diffusée
gratuitement, pour les personnes qui
le souhaitent il est possible de faire
un don. Si vous souhaitez le recevoir
par internet, merci de vous faire
connaître

20 janvier comme tous les 1ers et
3èmes samedi du mois : café sourire
du Secours Catholique de 10h à 12h
salle des mariages à Beaumont

Paroisse Bienheureux Thomas Hélye de la Hague - 3 rue des Figuiers - 50440 LA HAGUE
Tél. 02.33.93.97.33
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Le vent froid soufflait fort dans les hameaux de la Hague le samedi 9
décembre, faisant tomber les compositions florales alentours et
soulevant les capuches des plus téméraires des randonneurs … et
pourtant il régnait une convivialité chaleureuse et réconfortante dans
l’église de Jobourg. Réunis avec leur famille dans le chœur (cœur !)
de l’église, une vingtaine d’enfants ont préparé Noël ensemble.
Sans ostentation, avec un langage vrai et éclairant, le père
Christophe Férey a raconté à nos chères têtes blondes et brunes les
origines d’une fête certes synonyme de cadeaux, de dinde aux
marrons et de calendrier de l’avent terminé… mais également
porteuse de sens : à Noël on fête la naissance d’un autre enfant,
Jésus. On place dans une crèche les personnes et les animaux qui
ont assisté à sa naissance, on se souvient d’une histoire qui a
traversé des millénaires. Deux chansons jouées à la guitare par
Anne-Sophie Lecouvey et reprises en chœur, pleines de valeurs
simples et universelles, des étoiles décorées autour d’une crèche
installée de façon collégiale, des feutres et crayons de couleur pour
colorier et faire résonner ces paroles…

  « Vivre le temps de l’Avent,
   Celui où l’on prend son temps,

   Allumer toutes les bougies,
   La lumière éclaire nos vies. » 

Quand la technologie s’associe à la tradition … durant l’après-midi,
chacun a pu confectionner une décoration originale : un dessin
choisi parmi plusieurs modèles ou créé à l’envi par les enfants,
gravé ensuite au laser sur un petit rondin de frêne par Jean-Paul
Lecouvey, avec la possibilité, pour les plus curieux, d’admirer le
travail de gravure grâce à des lunettes de protection.
Un goûter est venu clôturer ce moment de création et de récréation.
Comme un symbole fort à propos, les étais métalliques installés
pour soutenir l’édifice de la bâtisse ont rappelé à tous la nécessité
de respecter et d’entretenir ce qui constitue les fondations de notre
culture, au sens matériel comme au sens spirituel.
                     Virginie Pasco

Herqueville

Vauville

les crèches de la
paroisse  -1ère partie

(la suite page 4)

Auderville

RENCONTRE D’AVENT
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Jobourg

Merci à toutes les personnes
qui ont confectionné les

crèches dans les différentes
églises de notre paroisse



VEILLEE ET MESSE DE NOEL
"Dieu qu'elle est belle notre église ! " s'est exclamé Père Christophe pour débuter la messe de la veillée de Noël.
 Et oui ! L'église de Beaumont était si belle avec la crèche au pied de l'autel, prête à accueillir l'enfant Jésus, avec
ses magnifiques personnages, et aussi les guirlandes de lumière et pompons blancs dans les feuillages !
Si belle, aussi et surtout, par chacune de nos présences ! Et nous étions nombreux réunis en son sein pour célébrer
l'avènement de Jésus !
La veillée a débuté par un conte, comme un cadeau offert à chacun : "le rêve de Mamie Chou". Participant moi-
même à la lecture de ce conte, je l'ai tout d'abord vécu comme une belle aventure humaine. Les temps de
préparation en amont de cette veillée, avec la lecture du texte, la répartition des rôles, les répétitions dans l'église,
ainsi que la peinture de galets symbolisant des graines, nous ont permis de mieux nous connaître, petit à petit. J'ai
été touchée par l'investissement de tous, petits et grands, chacun avec ses talents. Répondre à la proposition de
participer à ce conte pour l'offrir à tous, c'était aussi entendre une invitation à se dépasser, à donner le meilleur de
soi. Et comme c'est fort de prêter sa voix pour transmettre un beau message !
Dans ce conte de Noël, Dieu s'invite dans nos vies tel un jardinier qui sème ses graines à vent et à contrevent, dans
la bonne terre mais aussi parmi les cailloux ou les ronces. Avec la complicité de leur grand-mère, Mamie Chou, des
enfants sont dans un échange avec Dieu, accessible, patient pour donner la signification des couleurs de ses
différentes graines. Ainsi offre-t-il par exemple les graines orange pour faire grandir la confiance, ou foi, en Lui et en
les hommes. Ou encore les graines jaunes, graines de la lumière et de l'esprit d'émerveillement.
À l'issue de la veillée, chacun d'entre nous est reparti à la maison avec une graine porteuse de message, invité à
ressentir comment elle pouvait prendre sens dans sa vie. À nous maintenant de faire germer nos graines, de faire
pousser les fleurs du jardin de notre coeur !
                       Anne-Sophie
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Omonville-la-Petite

Nous nous sommes unis, au deuil des familles de 

Marcel BIGOT à Beaumont-Hague, le 18 décembre 2023
Claude SIMON à Digulleville, le 19 décembre 2023
Emilien PICOT à Auderville, le 2 janvier 2024
Christian PICOT à Flottemanvile-Hague le 4 janvier 2024

Sainte-Croix-Hague

Sur proposition du Pape François, 2024 sera l’année de la
prière. 
Des propositions nous serons faites durant cette année,
mais nous pourrions également écrire une prière et la
partager  avec les lecteurs de la Voix de la Hague, nous en
ferons paraître une (ou plusieurs) chaque mois.
Que l’Esprit Saint inspire chacune de vos prières de
demande, de louange, d’action de grâce.... 
         Anne

Digulleville

Omonville-la-Rogue 

Flottemanville-Hague

 Pour nous préparer
au jubilé 

“Pèlerins de l’Espérance”

Biville
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Nouvelle année, 
nouvelle mise en forme pour La Voix de la Hague.

L’occasion de remercier celles et ceux qui acceptent d’écrire
 des articles, Daniel qui transmet des photos, Emilienne pour
la diffusion vers les porteurs, et bien sûr aux personnes qui 

assurent le portage à domicile
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